

## Manifester en voilant Calvin

GENÈVE - Les partisans pour l'initiative «Une meilleure prise en charge des personnes âgées en EMS» ont voilé vendredi la statue de Calvin, au mur des Réformateurs, l'espace de quelques minutes. Les manifestants entendaient par là attirer l'attention sur le fait que seuls 75% des soins auxquels les personnes âgées ont droit leur sont prodigués. Ils réclament une augmentation des effectifs dans les établissements médico-sociaux du canton.



20 minutes 02/10/06  
(scan + ocr)